

Lindsay Vonn luego de tercera operación por compleja fractura de tibia en su pierna izquierda

“El éxito ahora tiene un significado completamente diferente al de hace unos días”

Esquiadora fue trasladada en helicóptero al hospital tras dura caída en los Juegos Olímpicos de Invierno.

ESTEBAN ABARZÚA

Lindsay Vonn postrada en una cama de hospital, consciente, levantando el pulgar en señal de entereza. La imagen, compartida por la propia esquiadora en Instagram, la muestra rodeada de equipos médicos, con su pierna izquierda inmovilizada por un llamativo fijador metálico que sobresale encima de las sábanas. Se trata de un fijador externo modular, un dispositivo utilizado en traumatología para estabilizar fracturas de alta complejidad. Consiste en clavos o tornillos que se insertan en el hueso por encima y por debajo de la fractura, conectados por barras externas que mantienen la pierna alineada sin necesidad de una placa interna inmediata.

Este fijador se utiliza mucho en lesiones de alta energía porque permite controlar la inflamación, reducir el riesgo de infección y preparar la extremidad para cirugías reconstructivas posteriores. El contraste es potente: el gesto sereno de la atleta frente a un aparato que evidencia la magnitud del daño.

La estadounidense, de 41 años y una de las figuras más grandes en la historia del esquí alpino, campeona olímpica y mundial y ganadora del Premio Príncipe de Asturias en 2019, sufrió el accidente



Lindsay Vonn (41) subió esta foto a su cuenta de Instagram este viernes.

durante el descenso femenino en los Juegos Olímpicos de Invierno de Milán-Cortina 2026. Apenas trece segundos después de iniciar su recorrido, su brazo se enganchó con una puerta del trazado a alta velocidad, lo que la desestabilizó y la lanzó violentamente contra la nieve. Testigos del público relataron que tras el impacto se escucharon gritos desgarra-dores de la esquiadora, consciente de la gravedad de lo ocurrido y lamentando lo que podría representar, dada su edad y su historial de lesiones- el cierre definitivo de su carrera deportiva.

Vonn fue atendida de inmediato en la pista este domingo y evacuada en helicóptero a un centro asistencial, donde los exámenes confirmaron una fractura compleja de tibia en la pierna izquierda.

La magnitud del daño obligó a someterla a múltiples intervenciones quirúrgicas para estabilizar el hueso y controlar las complicaciones derivadas del impacto. La propia Vonn detalló su estado en redes sociales con un mensaje que resume la dimensión humana del momento: "Hoy me han operado por tercera vez y ha sido un éxito. El éxito ahora tiene un significado completamente diferente al de hace unos días. Estoy progresando: puede que sea lento, pero sé que me recuperaré".

El accidente no sólo frenó su ambición olímpica, sino que reabrió el debate sobre el límite físico de los deportistas de élite. Sin embargo, fiel a su historia competitiva, Vonn enfrenta esta nueva batalla con la misma determinación que la convirtió en leyenda, aferrada a una recuperación que representa otra prueba extrema en una carrera marcada por la resiliencia.

INSTAGRAM